



El Viceprimer Ministro Jorge Luis Tapia Fonseca se reúne este 12 de noviembre con productores de la provincia de Holguín para debatir sobre la puesta en práctica de las 63 medidas adoptadas para el fomento de la producción agroganadera en Cuba.

En un primer momento el Viceprimer Ministro analiza la situación de la ganadería en Holguín, y acota que la provincia debe revertir el sistema de contratación, que debe ser de la Industria Láctea, por ejemplo, directamente con los productores.

Razona que el pago a los productores que han sobrecumplido su plan de entrega está atravesando por muchos vericuetos, por eso, llama a simplificar el proceso, tal como se regula por el Estado. Enfatiza que el contrato se hace directamente con el productor, sin intermediario.

Llama al sistema bancario holguinero a no solo simplificar los trámites, sino también acercarse mucho más a los productores para que el dinero llegue a sus bolsillos lo más rápidamente posible.

Presentes en la reunión el Ministro de la Agricultura Ydael Izquierdo Brito, el Ministro de la Industria Alimenticia - Manuel Sobrino Martínez, el Primer Secretario del Comité Provincial del Partido - Ernesto Santiesteban Velázquez-, y el Gobernador Julio Cesar Estupiñán Rodríguez.

El cooperativista Walter Escalona de la cooperativa Niceto Pérez de

Cacocum opina que la ganadería se ve afectada por el hurto y sacrificio de ganado y que la aplicación de las leyes es benevolente con los reincidentes.

Todos los presentes aprueban las 63 medidas adoptadas para beneficio del ramo.

Ante la opinión de la falta de combustible para el bombeo de agua, Tapia Fonseca recordó que los productores pueden vender el sobrecumplimiento a entidades como Frutas Selectas y la Empresa Cárnica que les pagan en divisa, y que ese dinero puede invertirse en paneles solares que evita la compra de combustible.

Incluso se puede comprar lo que se necesite en el mercado cubano o internacional.

Enfatiza Tapia Fonseca que se puede comprar carne de diferentes animales, incluyendo las aves, y que se puede contratar en divisa. Toma la palabra Sobrino Martínez para explicar el proceso de contratación de carne para la industria.

Recuerda que se ha avanzado pero que hay incumplidores y que esto puede afectar el suministro a la población.

Reconoce que se subieron los precios de compra de leche a los productores para su beneficio pero que no se alcanzan los niveles deseados.

Sobrino Martínez razona que aquellos productores que lleven la leche directamente a la industria, hasta el andén del Lácteo, deben recibir su pago al contado.

Al respecto Tapia Fonseca acota que las provincias deben trabajar para autoabastecerse de leche. Y que se tomen medidas con los incumplidores de los planes de abastecimiento y producción.

Recuerda el Viceprimer Ministro que los irresponsables deben responder financieramente por los incumplimientos, tanto las industrias como los productores.

En lo adelante no hay reuniones para analizar los impagos a los productores, pues se debe vender si el receptor tiene fondos, las nuevas medidas autorizan la venta a terceros si no se cumple con lo contratado, insistió Tapia Fonseca.

Se aborda asimismo la entrega de tierra a los productores, que en Holguín debe acelerarse pues hay áreas ociosas o pobremente

explotadas. No hay cabida para las explicaciones o justificaciones, enfatizo Tapia Fonseca.

El Viceprimer Ministro fue enfático en su análisis del trabajo burocrático de las empresas y solicitó un reordenamiento de las plantillas.

Se habla de una reciente resolución que permite la creación de colectivos laborales que favorece la producción gracias a la independencia que logra, para seguir eliminando intermediarios, y que las ganancias vayan directamente a los productores.

Se valora el trabajo del Seguro, que en Holguín - al igual que el banco - debe acercarse mucho más a los productores, opino Tapia Fonseca.

Reitera asimismo que se paga por el agua consumida por el productor, no por la cantidad trasvasada.